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六
月
八
日
、
令

和
六
年
度
シ
ル
バ

ー
カ
レ
ッ
ジ
教
室

が

始

ま

り

ま

し

た
。
第
八
期
生
と

し
て
入
学
さ
れ
た

皆
さ
ん
は
、
こ
れ

か
ら
始
ま
る
新
た

な
学
生
生
活
に
期

待
を
膨
ら
ま
せ
て

い
ま
し
た
。 

入
学
式
で
は
、

村
上
市
長
か
ら
温

か
い
ご
祝
辞
を
い

た

だ

く

と

と

も

に
、
後
藤
議
長
も

ご

出

席

く

だ

さ

り
、
錦
上
に
花
を

添
え
て
い
た
だ
き

ま
し
た
。 

 

式
典
終
了
後
、
オ
リ
エ
ン
テ
ー

シ
ョ
ン
と
自
己
紹
介
が
行
わ
れ

ま
し
た
。
「
友
人
の
楽
し
そ
う
な

話
を
聞
い
て
。」「
念
願
が
か
な
っ

て
再
入
学
で
す
。
」 

 
 

勇
気
を
出
し
て
一
歩
目
を
踏

み
出
し
た
三
十
六
名
の
カ
レ
ッ

ジ
生
。
動
機
も 

 
 

 
 

 
 

年
齢
も
そ
れ
ぞ 

 
 

 
 

 

れ
で
す
が
、
こ 

 
 

 
 

 
 

れ
か
ら
八
か
月 

 
 

 
 

 

は
同
級
生
と
し 

 
 

 
 

 
 

て
助
け
合
っ
て 

 
 

 
 

 
 

 
卒
業
を
目
指
し 

 
 

 
 

 
ま
し
ょ
う
。 

ア
ド
バ
イ
ザ
ー
よ
り 

 

シ
ニ
ア
に
と
っ
て
大
切
な
の
は
、
「
き

ょ
う
い
く
」
「
き
ょ
う
よ
う
」
「
ち
ょ
き

ん
」
だ
そ
う
で
す
。
こ
の
教
室
が
、
皆
さ

ん
に
と
っ
て
そ
ん
な
場
所
と
な
る
よ
う

に
、
み
な
さ
ん
を
力
い
っ
ぱ
い
応
援
し
ま

す
。 

 

こ
れ
か
ら
卒
業
ま
で
皆
様
の
サ
ポ
ー
ト

を
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
の
で
よ
ろ
し
く

お
願
い
い
た
し
ま
す
。
ご
不
明
な
点
な
ど
あ

り
ま
し
た
ら
お
気
軽
に
お
声
が
け
く
だ
さ

い
！ 

学生の声 
 

 

○ 皆と一緒になって学びたいと思います。今後ともよろし

くお願いいたします。 

○ アドバイザーの説明がよくわかりました。 

○ 一年間がんばろうという意欲がわいてきました。 

○ 楽しく参加させていただくことを期待しています。 

○ わかりやすかった！部屋の冷房が効きすぎて 

寒かった！「1年頑張ろう」と思えました。 

○ 日ごろ気ままな生活を送っているので、気分を 

整えたり、皆と協調したりすることが少々窮屈でした。 

○ 再入学者ですが、お話してくださった方みんなわかりや

すくてよかったです。懐かしかった！！ 

○ 係の方のスムーズに連絡しようという熱意が感じとれ

てうれしく思いました。 

○ 思ったより気楽に参加できると思いました。 

○ あま市長等来賓の方々が来られるとは思っていなかっ

たので、びっくりしました。 

○ よいこともそうでないこともいろいろ勉強になる。花束

にする必要はない。1本ずつでも花は美しい。 

○ これからが楽しみです。どうぞよろしくお願いします。 
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溝
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髙
木
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